



También crece la cifra de viajeros (12%) y vuelos (11,1%) en lo que va de año

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol registra en octubre un 7,1% más de pasajeros y un 7,5% más de operaciones que en el mismo mes de 2016

- **Más de 1.800.000 personas se desplazaron en 13.007 vuelos, la inmensa mayoría de ellos, internacionales (+6,4%)**
- **El mercado doméstico da muestra de su dinamismo con incrementos superiores al 13%**

13 de noviembre de 2017

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol cerró el pasado mes de octubre con crecimientos por encima de los siete puntos porcentuales; concretamente, un 7,1% más de pasajeros y un 7,5% más de operaciones que en el mismo mes del año anterior. En términos absolutos, 1.833.589 viajeros se trasladaron en octubre en 13.007 vuelos.

El grueso de los usuarios contabilizados se trasladó en conexiones comerciales, hasta sumar 1.830.209. De ellos, la inmensa mayoría (1.615.853) viajó en vuelos internacionales, lo que supone un crecimiento del 6,3% respecto a las mismas fechas de 2016. Al dinamismo del segmento foráneo contribuyó el incremento de las operaciones fuera de nuestras fronteras, que subieron un 6,4% (10.520 vuelos, en términos absolutos).

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 952 048 987 jvillalobos@aena.es www.aena.es  [@aena](https://twitter.com/aena)

Los 214.356 viajeros restantes se desplazaron a ciudades españolas, lo que elevó un 14,5% los registros de pasajeros en conexiones domésticas, que también se incrementaron un 13,9%, hasta alcanzar los 2.097.

Reino Unido se mantuvo a la cabeza como el principal destino de la infraestructura malagueña, liderando con 563.176 viajeros el pasado mes. Le sigue el tráfico con destinos nacionales. Alemania, con 190.719 pasajeros, y Holanda, con 118.302 viajeros, completan los mercados más activos en octubre.

El primer día de octubre, el domingo 1, se vivió la jornada de más afluencia de viajeros con 71.236, mientras que el sábado 21 se experimentó el día punta de tráfico, con 497 aterrizajes y despegues.

Crecimientos en lo que va de año

Crecimientos similares se repiten en los datos estadísticos de lo que va de año. En los diez primeros meses de 2017, la infraestructura malagueña ha registrado un 12% más de pasajeros y un 11,1% más de movimientos que en el mismo periodo de 2016.

Entre enero y octubre de este año han transitado por las instalaciones casi los mismos viajeros que en todo el año pasado. Un total de 16.564.498 personas se desplazaron en 120.231 vuelos, la inmensa mayoría de ellos, comerciales. 14.454.541 usuarios de los 16.521.421 que viajaron en vuelos comerciales en estas fechas lo hicieron al extranjero, lo que consolida la pujanza del mercado foráneo con un 12,8% más de operaciones y un 12,9% más de pasajeros en comparación a los diez primeros meses del año anterior.

También el porcentaje de viajeros desplazados entre ciudades españolas hasta octubre aumentó, concretamente, un 6,1% (2.066.880, en términos absolutos), al igual que los movimientos dentro del territorio nacional, hasta sumar 19.729, un 3,4% más.